



杉田 光



動画配信中

未来志向でチャレンジするまちづくりを！

問 市長はこれまで長らく実現しなかった東武鉄道株式会社トップとの個別の懇談を実現したと聞いているが、具体的にどのような懇談をしたのか。

市長 市長就任後、同社根津社長との早期の面会を申し入れて実現した。懇談では、市のまちづくりには同社が欠かせないことを伝えたほか、本市の地域活性化と鉄道利用の促進について相互に協力していくことが確認できた。今後も積極的に意見を交わし、さらなる協力関係を築き上げたい。

◆まちづくり

問 南部地域のまちづくりの重要課題の一つとして国道293号の南への延伸が議論されてきたが、市長は延伸についてどのように考えているのか。

市長 国道293号の南への延伸は、交通アクセスの強化や都市間交流の活発化に重要であり、本市の都市計画マスタープランでは広域幹線道路に位置づけている。現在、利根川に架かる新橋と合わせて国道50号から国道17号を結ぶ幹線道路の整備に関する取り組みを推進しており、今後も関係機関への要望など本市の役割を担っていきたい。



斎藤 昌之



動画配信中

新型コロナウイルス感染症対策を問う！

問 本市における同感染症の感染状況を市民に的確に伝えるため、入院者数や自宅療養者数を公表すべきではないか。

健康福祉部長 入院者数や自宅療養者数に関する情報は市民にとって感染状況を知る上で最も有効なものと考えている。8月下旬から県よりこうした情報が提供されるようになったことから、今後、ホームページ等を活用し情報提供を行い、感染予防につなげていきたい。

◆あしががフラワーパーク駅周辺の開発

問 あしががフラワーパーク駅の南北を将来するための連絡通路の必要性と実現性について本市の考え方を聞きたい。

都市建設部長 今後、駅周辺地域の道路網計画や沿道の土地利用計画、中心市街地との連携策などを策定していく中で、あしががフラワーパーク駅の機能強化と併せて、連絡通路の必要性や実現性も含め、具体的に検討していく。



西田 智男



動画配信中

新足利市民会館の建設候補地について問う！

問 同会館の建設候補地を足利市民プラザ敷地から見直すとも取れる報告があったが、今後どのような議論を展開していくのか。

市長 今後、建設候補地に加え新市民会館に求める機能や役割、規模についても市民検討委員会の設置などにより、多くの市民に参画していただき検討していく。検討に当たっては、これまでの経過を踏まえ議論を深めていくべきと考えている。

◆今後の在り方

問 千歳地区旧袋川沿いの桜並木は枝折れ等の危険性がある木が多い状況であるが、今後の在り方についてどのように考えているのか。

上下水道部長 現在の桜並木は植樹から70年以上が経過した老木であることやクビアカツヤカミキリの被害が多いことから、定期的な点検を行い、枝折れや倒木の危険がある木は伐採するなどの安全確保に努めている。引き続き適切な維持管理を行うとともに、地元自治会から意見を聞きながら今後の在り方について検討していく。